



Teyran au cœur vous informe

Élections Municipales de mars 2020

Madame, Monsieur,

Vous avez pu être étonné par certaines informations concernant notre équipe, en particulier une note de 8/20 attribuée à nos finances et l'appartenance d'un des adjoints sortants à un courant politique.

Bonne gestion de nos finances et neutralité politique sont deux valeurs de notre action. Nous pouvons comprendre que vous ayez été surpris en lisant ces informations, car nous-mêmes l'avons été.

Sur la note de 8/20 attribuée à notre commune par l'association « Les contribuables associés » :

Si vous effectuez des recherches sur Internet, vous verrez rapidement que cette association est largement décriée pour sa vision radicale de la fiscalité. Mais qu'importe. A partir de résultats comptables des collectivités de la seule année 2018, cette association a publié un Argus dont le classement est simple : le montant des dépenses de fonctionnement de chaque commune est divisé par son nombre d'habitants. Moins vous dépensez, meilleure est votre note. Ce système simpliste ne tient donc aucun compte de la nature des dépenses réalisées. On comprend mieux les critiques visant cette association émises par les milieux spécialisés et les nombreux maires refusant que l'on juge leur gestion sur de tels critères.

Pour notre part, nous gérons avec la plus grande rigueur votre argent pour proposer des services de qualité : accueillir les enfants dans les écoles, leur servir les repas adaptés, soutenir les associations dans leurs projets, entretenir nos locaux et nos rues, disposer d'une équipe de quatre policiers de terrain, une riche programmation culturelle... Voilà donc comment on peut avoir 8/20. Nous ne vous avons jamais menti. Nos efforts sont réels. Depuis 2014, sans avoir augmenté nos taux d'imposition, nous remboursons les emprunts, nous investissons à la hauteur de ce que nous pouvons et pour nous, dépenser ne veut pas dire gaspiller.

Sur la présence d'un adjoint à la fête de L'Humanité :

Voilà encore une nouvelle qui nous a bien surpris mais à tout vous dire, bien fait rire aussi quand nous avons trouvé qui était visé. En 2007, voilà 13 ans donc..., le directeur du laboratoire de recherche de la Faculté de Droit, au sein duquel travaillait Philippe Secodry, est sollicité par les organisateurs de la fête de l'Humanité à Montpellier. Ils recherchent un expert pour participer à un débat sur le racisme et l'antisémitisme. Philippe, docteur en science politique, est retenu. Dans ce débat, il y avait un ancien ministre, un vice-président de région et des responsables associatifs. L'ambiance était sérieuse et Philippe n'était là que pour travailler en apportant son éclairage sur ces questions. Il tient à préciser qu'il n'a jamais été membre d'un quelconque parti politique .

Bien à vous

L'équipe Teyran Au Cœur

Février 2020

Imprimé localement sur papier certifié PEFC

*Ce document a été conçu, financé et distribué chez les Teyrannais par les sympathisants
et membres de «Teyran Au Cœur». 21, rue des Trois Teyran - 34820 - Teyran*

www.teyranaucoeur.com 07 66 89 87 14 contact@teyranaucoeur.com

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE

